
会 議 録（４月） 
令和３年４月２７日（火） 

 五ヶ瀬町役場２階 第２会議室 

会 会 議 室 

１ 開 会（17時 25分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本 俊文 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

    ① 教育委員の任期について（確認） 

 

    ② 定例教育委員会議事録署名委員について 

 

    ③ 令和３年度 学校学級編成及び学級担任について 

 

    ④ コミュニティ・スクールについて 

 

（２）協 議 

① 五ヶ瀬町教育に関する大綱（案）について 

 

② 令和３年度「学校支援訪問」の実施について 

 

③ 総合教育会議について 

 ・ 日 程 ： 令和３年５月２４日（月）午後４時００分から 

 ・ 場 所 ： 五ヶ瀬町役場１階 応接室 

 ・ 協議事項 

   １．五ヶ瀬町教育に関する大綱（案）について 

   ２． 

     

 ５ その他 

（１）令和３年度 学校職員名簿について 

（２）令和３年度 教育委員会事務局体制について 

（３）教育委員会に関わる団体等の名簿について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（4月～6月）について 

（２）次回の教育委員会の日程について（総合教育会議終了後に実施） 

  ５月２４日（月）午後  時  分から 

      

７ 閉 会（18時 36分） 



会 議 録 17時 25分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本 俊文 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

【４ 議 題】 

  

（１）報 告 

 

① 教育委員の任期について（確認） 

資料に基づき、教育次長が説明 

     （質疑）なし 

 

    ② 定例教委育委員会議事録署名委員について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

     （質疑）なし 

 

    ③ 令和３年度 学校学級編成及び学級担任について 

      資料に基づき、指導主事が説明 

    Ｑ１ スクール・サポート・スタッフについては、人数が多い学校に配置し

ているのか。 

    Ａ１ そのとおりである。 

 

    ④ コミュニティ・スクールについて 

      資料に基づき、指導主事が説明 

     （質疑）なし 

     

  （２）協 議 

    ① 五ヶ瀬町教育に関する大綱（案）について   

 資料に基づき、教育次長が説明 

     （質疑）なし 

 

    ② 令和３年度「学校支援訪問」の実施について 

      資料に基づき、指導主事が説明 

     （質疑）なし 

 

    ③ 総合教育会議について 

 資料に基づき、教育次長が説明 

    Ｏ１ 前回の総合教育会議において、奨学金制度の枠について協議を行った

が、方向性がはっきりしなかった。できれば、専門学校・短大等への枠

の拡大についてお願いしたいということを提案したい。 

    Ａ２ 議題にあげさせていただく。 



    Ｏ２ 新型コロナのワクチン接種において、小学生・中学生は対象外となっ

ているが、学校でクラスターが発生している所もあり、学校の教職員を

優先して接種を高齢者や医療従事者の次にでも出来ないかと考えてい

る。 

    Ａ３ 現在のワクチン接種の優先順位は、市町村判断ではなく、国から下り

てきている状況ではないかと思う。ただ、そういう考えも必要であり、

早めの決断が必要となる。 

 

【５ その他】 

（１）令和３年度学校職員名簿について 

資料に基づき、指導主事が説明 

（質疑）なし 

 

（２）令和３年度教育委員会事務局体制について 

資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

（３）教育委員会に関わる団体等の名簿について 

     資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

  （４）その他 

    ・五ヶ瀬町通学路安全推進会議の結果について 

     資料に基づき、教育次長が説明 

    Ｑ２ 危険家屋について相談する場合は、役場の窓口はどこになるのか。 

    Ａ４ 総務課の地域情報グループが窓口となる。 

    Ｑ３ 通学路沿いにある空き家がそのまま放置され、非常に危険な状況にな 

    っている所がある。 

    Ａ５ 再度、担当課に話をしておく。 

    Ｑ４ 国道から小学校に入る所の横断舗装が消えかかっている。何か対処し 

た方が良いと思われる。 

    Ａ６ 担当課に確認し、対応をお願いする。 

    Ｅ１ 通学路については、子ども目線で安全・安心を確認する必要がある。

この会議では、その対策が確実に行われていること分かり、非常にあ

りがたく思っている。 

 

【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（4～6月）について 

     資料に基づき、教育次長が説明 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

      ５月２４日（月）…総合教育会議終了後に実施 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 36分  



教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


